



VR Bank: 1,5 Millionen für soziale Zwecke

Beitrag

Die sechs Volksbanken Raiffeisenbanken in Rosenheim und Umgebung haben ihren Service für die Kunden und ihr Engagement für die Menschen in der Region auch 2019 verstärkt. Über Spenden, Sponsoring und Stiftungen flossen im Jahr 2019 rund über 1,5 Millionen Euro in die Region. Davon berichtete Vorsitzender Hubert Kamml von der Volksbank Raiffeisenbank Rosenheim-Chiemsee bei der Jahresbilanz. Unsere Aufnahme zeigt von links die Vertreter des Kreisverbandes (Foto entstand vor Corona-Phase) Christian Weber, Anton Wendlinger, Hubert Kamml, sein Stellvertreter Christian Trattner, Florian Kreuz und Werner Strasser.

Bericht und Foto: Volksbank Raiffeisenbank Rosenheim-Chiemsee



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte



1. Chiemsee
2. Prien am Chiemsee
3. Rosenheim